

Jueves 15 de agosto 2013

Última modificación 15.08.2013

El Financiero Sin seguridad social, 24.5% de la población mexicana (Jeanette Leyva Reus) En México, una gran parte de la población carece de acceso a los servicios de salud y a una pensión en su vejez, por lo que se requieren reformas que ayuden a crear un sistema de salud y pensión universal. Según el análisis realizado por especialistas convocados por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), el sistema de seguridad social en el país es inicuo e injusto, ya que no cubre a 24.5 por ciento de la población mexicana. Proponen un Sistema Nacional de Salud, en el que haya convergencia de todos los sistemas de salud pública, separándose financiamiento de provisión, y que el usuario pueda elegir el sistema en dónde será atendido. P.C. seguridad social, pensiones, sistemas de salud Preocupa a la Fed el bajo nivel de inflación en EU Clara Zepeda Hurtado En medio de una maraña de información, en la que la Reserva Federal (Fed) mostró ayer su preocupación por el bajo nivel de inflación en Estados Unidos, se ratificó la salida de la recesión de la eurozona y Egipto se convirtió en un estado de emergencia, los mercados financieros en el mundo cerraron con balances mixtos. Wall Street concluyó sus operaciones de este miércoles con pérdidas generalizadas, en medio de una seguidilla de débiles datos macroeconómicos revelados durante la jornada, en la que además el presidente de la Fed de St. Louis, James Bullard, calificó como "preocupante" el bajo nivel de inflación en EU. P.C. Estados Unidos, inflación Recomiendan cautela sobre acuerdo laboral Zenyazen Flores El convenio entre Petróleos Mexicanos (Pemex) y el sindicato petrolero sobre redimensionar la plantilla laboral, debe tomarse con cautela en el entendido de que está por iniciar el debate de la reforma energética que busca fortalecer a la paraestatal, pero también como un cambio en la postura del sindicato para buscar "el equilibrio" de las relaciones obrero-patronales, señalaron abogados laboristas y representantes sindicales del sector. El abogado Carlos de Buen comentó que es válido el hecho de que un sindicato negocie mejoras en condiciones de trabajo y por el otro lado también negocie aspectos relacionados con productividad en beneficio de la empresa, ya que la Ley faculta a las empresas para reducir condiciones laborales, como alargar la edad de jubilación o ampliar la jornada de trabajo. P.C. PEMEX, sindicato Pemex podría convertirse en empresa de nivel mundial Isabel Becerril De aprobarse la iniciativa de la reforma energética, que presentó el lunes el Ejecutivo, Pemex puede convertirse en una empresa petrolera de nivel mundial como Petrobras de Brasil y Ecopetrol de Colombia, sostuvo Emilio Lozoya Austin, director general de Pemex. La reforma constitucional prevé que la paraestatal tenga competencia en distintas áreas, además de que ésta, implica más transparencia y eficiencia, explicó Lozoya. Entrevistado al término de la reunión con los miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Lozoya insistió que la reforma fortalecerá a Pemex como sucedió en Colombia y Brasil cuando realizaron sus reformas energéticas en las dos últimas décadas. P.C. reforma energética, PEMEX Productores de maíz buscan alianza con los industriales Héctor A. Chávez Maya Ante la caída en el precio del maíz que tan sólo en un año ha descendido más de 45 por ciento al pasar de 320 a 175 dólares la tonelada, productores del grano e industriales trabajan en una alianza para desarrollar proveedores para la compra-venta directa del producto. En entrevista con El Financiero, Carlos Salazar Arriaga, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM), explicó que se trata de un esquema en el que los productores de maíz, a través de los industriales, tendrán la oportunidad de adquirir financiamiento, factor que ha limitado el desarrollo del campo nacional y, a cambio, los productores garantizarían la entrega de grano a la industria que lo contrate. P.C. maíz, precios, productores, sector empresarial Caen 35% precios de granos básicos Ivette Saldaña / enviada CANCÚN, QRoo.- La volatilidad, la incertidumbre mundial y la cercanía de nuestro país a Estados Unidos complican el panorama económico-financiero de México, especialmente en el sector agropecuario en donde se registraron bajas de hasta 35 por ciento en el precio de los granos en menos de un año, aseguró el director general de Gamma Derivados, Alfonso García Araneda. Los contratos para el maíz a marzo de 2014 registraron bajas de 28.64 por ciento, la caída para el trigo fue de 27.25 por ciento, de 11.84 por ciento en soya, solamente de noviembre de 2012 a la fecha y esa volatilidad seguirá a tope en los mercados, por ello es importante contratar coberturas de precios, dijo. P.C. maíz, precios Reforma Pierden productores de maíz 22 mil mdp Por Monserrat Bosque / Enviada Cancún México (15 agosto 2013).- En lo que va del año, los productores de maíz en México han registrado una pérdida de 22 mil 800 millones de pesos en sus ingresos, derivado de la caída en el precio del grano en los mercados internacionales, según datos de Gamma Derivados. Alfonso García Araneda, director general del organismo, señaló que en los siete meses que van del 2013, el precio del maíz ha perdido 90 dólares por tonelada, al pasar de 273 dólares por tonelada al cierre de 2012 a 182 dólares por tonelada al cierre de ayer. "Se han perdido en lo que va del año, 90 dólares por tonelada, y si en México producimos 20 millones de toneladas, lo anterior significa que, a valor de cosecha, hemos perdido mil 803 millones de dólares, que equivalen a 22 mil 800 millones de pesos menos de ingresos para los productores de nuestro País en tan sólo siete meses", detalló. P.C. maíz, precios, sector agrícola Perfilan inversiones alemanas en minería Por Notimex Berlín Alemania (15 agosto 2013).- Una delegación empresarial alemana viajará a México en octubre próximo con miras a realizar negocios en la industria minera mexicana, informó hoy la Confederación de la Industria Alemana (BDI), con sede en Berlín. La Cámara de Comercio Mexicano-Alemana (Camexa) y la consultora Enviacon International concertaron el viaje para empresarios locales interesados en el sector minero de México, informaron fuentes de la BDI. El viaje, que iniciará el 14 de octubre siguiente, está apoyado por parte del Ministerio de Economía y Tecnología y promocionado a través de la patronal alemana, la BDI. La gira tiene lugar bajo el título "Viaje de descubrimiento del sector minero" y su objetivo es el de ofrecer informaciones generales y específicas acerca de las posibilidades del mercado mexicano. P.C. sector minero, inversión Avanza China en México Por Ulises Díaz Cd. de México México (15 agosto 2013).- En el primer semestre de 2013, China ya superó la barrera de 15 por ciento de participación en el mercado mexicano, de acuerdo con información del Banco de México. Hasta el año pasado, las importaciones procedentes de China no representaban más de 14 por ciento, un porcentaje que permanecía desde hace 15 años. Pero en el primer semestre de 2013, el 15.3 por ciento de las importaciones mexicanas fueron procedentes del país asiático. Las compras provenientes de este destino sumaron 28 mil 627 millones de dólares, un incremento de 8 por ciento desde los 26 mil 496

millones del año anterior. P.C. China, importaciones, economía mundial Avalan estrategia de EPN en gas Por Jorge Velasco y Margarita Jasso Guadalajara México (15 agosto 2013).- Los industriales de Jalisco dieron el visto bueno a la Estrategia Integral de Suministro de Gas Natural presentada por el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, ya que, aseguran, incentivará la producción en las empresas. El coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), Juan Alonso Niño Cota, calificó de positivo el anuncio y afirmó que con ello se podrá dar certidumbre a empresarios que dependen del suministro de gas para elevar su productividad. "Uno de los ejes del plan es que habla sobre el incremento de la importación de gas por barcos y eso da certidumbre con ese suministro, recordemos que en las últimas ocho semanas no hemos tenido ninguna alerta crítica a raíz de esa gestión que se ha realizado", dijo. P.C. reforma energética, sector empresarial El Universal Veracruz: abren feria turística Redacción | El Universal BOCA DEL RÍO. Ayer inició la Feria Internacional de Turismo de Aventura Veracruz 2013, que este año sirvió de marco para que sesionara la Comisión de Turismo de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago). En el World Trade Center de Boca del Río, el anfitrión, el gobernador Javier Duarte de Ochoa, señaló que junto con la reforma energética que presentó el presidente Enrique Peña Nieto, el turismo es la otra gran palanca de desarrollo de México. P.C. turismo Proponen analistas se modifique el IETU Mario Alberto Verduco | El Universal La existencia del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) deberá replantearse en la próxima reforma hacendaria, pues si bien tuvo algunos aspectos positivos, no dio los resultados esperados e hizo más complejo el sistema tributario del país, principalmente para las empresas, coincidieron expertos. De acuerdo con las cifras de la Secretaría de Hacienda (SHCP), este impuesto de control mínimo recaudó desde su creación, en 2008, y hasta el primer semestre de este año, 253 mil 278 millones de pesos, aunque en ese periodo las estimaciones eran que se captaran 317 mil 171 millones. Es decir, que en sus cinco años y medio de existencia dejó de obtener 63 mil 893 millones de pesos conforme lo esperado, aunque las autoridades han hecho hincapié en que su importancia radica en que es un impuesto complementario al ISR. P.C. reforma hacendaria, impuestos, sistema tributario Reforma energética atraerá 70 mil mdd Karla Paulina Gómez | El Universal El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) consideró que la propuesta de reforma energética, que presentó el Ejecutivo federal, podría atraer inversiones entre 50 mil y 70 mil millones de dólares. Francisco Lelo, subdirector general del CEEPS, precisó que la reforma energética es una propuesta inteligente, que regresa al texto original. Indicó que "tratándose del petróleo y de los carburos de hidrógenos sólidos, líquidos o gaseosos, no se expedirán concesiones y la ley reglamentaria respectiva determinará la forma en que la nación llevará a cabo la explotación de sus recursos". P.C. CEESP, reforma energética IDC: México, segundo lugar en telecomunicaciones en la región Ramiro Alonso | El Universal México ocupa el segundo lugar en el mercado de telecomunicaciones empresariales a nivel Latinoamérica, representando 19% y con un crecimiento de 6%, equivalente a 63 mil 137 millones de dólares en 2012. En primer sitio se ubica Brasil que, por el alto número de empresas y población que tiene, representa 51%, anunció IDC, la principal firma de inteligencia de mercado, servicios de consultoría y conferencias para la industria de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC). P.C. telecomunicaciones, TIC, tecnología Sector automotriz: estrategia vs reducción de costos Miguel León Garza* | El Universal Como cada año, la revista Fortune clasifica globalmente a las 500 empresas más importantes en términos de ventas, correspondientes al año fiscal 2012. Si analizamos las cifras del sector automotriz y hacemos un comparativo de los tres principales competidores: Toyota, Volkswagen y General Motors (cuya producción de unidades es muy similar), encontramos que tanto en unidades producidas como en ventas totales durante ese año, Toyota es el líder. No obstante, en cuanto a utilidades, existen grandes diferencias. Por ejemplo, sorprenden las alcanzadas por el grupo VW, de 27 mil 900 millones de dólares (mdd), en relación con Toyota (11,587 mdd) y GM (6,188 mdd), a pesar de que la primera cuenta con la plantilla laboral más numerosa (549,763 empleados en el mundo; de ellos, 18,000 están en México) y con los activos totales más altos del sector. P.C. industria automotriz Turismo reforzará la economía La Secretaría de Turismo del Gobierno de la República, Claudia Ruiz Massieu, aseguró que el turismo tiene un papel estratégico para el futuro del país, porque es un eje fundamental y transversal de la política económica y social del Gobierno de la República. Ante los miembros de la Comisión de Turismo de la Conago, que coordina el mandato de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, la titular de la Sectur sostuvo que el turismo es una actividad prioritaria para la administración 2013-2018, en virtud de ser un sector que impulsa, como ninguna otra área del quehacer económico, el crecimiento, la creación de empleos de calidad y mejor remunerados, y promueve el desarrollo regional y comunitario a través del fomento a las micro, pequeñas y medianas empresas. P.C. turismo El Economista Chevron y Exxon, atentas a reforma energética Carmen Luna / El Economista Luego del anuncio de la iniciativa de reforma energética que lanzó el Ejecutivo, no sólo se ha volteado a ver a las firmas nacionales que se verían beneficiadas con la aprobación de una reforma, sino también a compañías extranjeras. Entre éstas destacan los gigantes estadounidenses Chevron y Exxon; Pacific Rubiales, la firma productora de petróleo más grande de Colombia; la holandesa Royal Dutch y la española Repsol. P.C. reforma energética, sector empresarial Dólar, sin tendencia clara Reuters Nueva York- El dólar avanzó este jueves a máximos de casi dos semanas contra el euro y de una semana contra el yen pero revirtió parte del avance, tras una serie de datos dispares sobre la recuperación económica de Estados Unidos que enturbió las opiniones sobre cuándo podría reducir la Reserva Federal su estímulo monetario. Una caída sorpresivamente abrupta en los pedidos iniciales de beneficios por desempleo y un índice de inflación de julio que estuvo en línea con las expectativas respaldaron la postura de que la Fed comenzará a cambiar su política monetaria más temprano que tarde, lo que hizo subir al dólar. P.C. tipo de cambio Precios del crudo Brent se disparan ante conflictos en Egipto Reuters Nueva York - Los precios del petróleo Brent tocaban un máximo en cuatro meses este jueves, impulsados por temores de que la escalada de violencia en Egipto pueda afectar el Canal de Suez o esparcirse por Medio Oriente, donde parte del suministro ya se encuentra interrumpido. Cientos de seguidores de los Hermanos Musulmanes de Egipto atacaron este jueves un edificio gubernamental en El Cairo y lo incendiaron, un día después de que el Gobierno declarara estado de emergencia tras mortales enfrentamientos entre la policía antidisturbios y simpatizantes del derrocado presidente Mohamed Mursi. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Bolsas de Europa cierran en números rojos Reuters Londres - Los mercados bursátiles

Europeos cerraron este jueves con descensos, nerviosos por señales de que los bancos centrales podrían ajustar sus políticas monetarias antes que lo esperado, lo que llevó a los inversionistas a tomar posiciones para más caídas. La bolsa de Londres lideró las caídas, con un descenso de 1.58% en el índice FTSE 100 después de que sólidos datos de ventas minoristas se sumaron a especulaciones de que un rebote de la economía británica podría causar un alza.

P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Desarrollo urbano puede salvar a viviendas: BBVA Ana María Rosas y Manuel Lombera / El Economista La recuperación del mercado hipotecario de las grandes viviendas debe ser impulsada por políticas públicas y privadas que aceleren el desarrollo de las zonas donde ya se ubican los desarrollos (fuera del perímetro urbano) y en las reservas territoriales, propone BBVA Research en un análisis económico sobre las empresas públicas de vivienda. Frente a la posibilidad de que caigan en insolvencia, las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores podrían beneficiarse de políticas públicas que les permitan adaptarse a la reconfiguración del mercado, caracterizada por una moderación en la oferta de extensos desarrollos horizontales y el margen de expansión que tendrán las empresas medianas y grandes no públicas mientras cuenten con liquidez.

P.C. sector vivienda, viviendas, desarrolladoras

Afores irán por trabajadores informales Yuridia Torres / El Economista La nueva administración de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) promoverá la afiliación de personas que no se encuentran registradas en instituciones de seguridad social a las administradoras de pensiones, informó Carlos Noriega Curtis. El nuevo Presidente de la Amafore destacó que actualmente son pocas las estructuras institucionales que se acercan a las personas que laboran en la informalidad, es decir, a todos aquellos trabajadores que no están afiliados al IMSS o al ISSSTE: "Nosotros vamos a poner énfasis en todos ellos, para darnos a conocer como sector y darles a conocer a ellos sus derechos".

P.C. sistema financiero, seguridad social, Afores, sector informal

Apertura fortalecerá a la CFE: EPN Mauricio Rubí / El Economista En el 76 aniversario de la CFE, el mandatario Enrique Peña defendió su iniciativa de reforma energética y pidió ser "audaces", así como quitar las "trabas" que han impedido el crecimiento. De gira por Colima, el Ejecutivo argumentó que de acuerdo con la experiencia internacional, la apertura del sector lejos de perjudicar a una empresa estatal, la hace más fuerte y dinámica. Peña dijo que hace 21 años en México se debatió si era necesario reformar la Constitución para permitir que particulares participaran en la generación de electricidad, lo cual derivó en sólo modificar la Ley del Servicio Público de Energía Eléctrica. Explicó que derivado de esa modificación, un tercio de la energía eléctrica que se consume actualmente es producida por particulares. Pero señaló que no haber reformado la Constitución generó una "desigualdad", ya que sólo benefició a las grandes empresas con capacidad de generar su propia electricidad.

P.C. reforma energética, electricidad, CFE

La Jornada Reforma energética permitirá a privados construir y operar refinerías: Sener Susana González G., enviada, y Mariana Chávez, corresponsal Querétaro, Qro. De aprobarse la reforma energética propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto cualquier empresario, sea mexicano o extranjero, podrá construir y operar refinerías en territorio nacional. Así lo aseguró Enrique Ochoa Reza, subsecretario de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía (Sener), en una conferencia de prensa que ofreció en esta ciudad luego de inaugurar el Foro "Hoy y Mañana de las Energías en México: Gas LP".

P.C. Secretaría de Energía, reforma energética

El País El sector financiero valora la reforma energética de México como histórica Sonia Corona México 15 AGO 2013 - 03:12 CET8 El sector financiero ha estudiado la propuesta de reforma energética del presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, y la ha valorado como histórica y moderna. El lunes, el mandatario envió al Congreso su iniciativa que será discutida por los legisladores a partir de septiembre. La reforma de Peña Nieto plantea la modificación de los artículos 27 y 28 de la Constitución para permitir la inversión privada, a través de contratos de utilidad compartida, en la exploración y extracción de petróleo, y también lograr la apertura de la petroquímica básica, la refinación y la electricidad.

P.C. reforma energética, política energética, inversión